

Fecha 28.11.2008	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Sociedad y delito

Hace casi tres meses en San Lázaro, ante los diputados de la Comisión de Seguridad Pública, el secretario federal del ramo, Genaro García Luna, dijo lo que ningún político hasta la fecha se atreve a decir:

"Para que pueda haber

una operación criminal de narcotráfico se requiere de una base social, y por eso la importancia de combatir la *narcocultura*..."

¿Base social?

La osadía de aromatizar el delito con una expresión que huele a *pueblo* hizo que el secretario sufriera una embestida semejante a la que padeció el director del Cisen, Guillermo Valdés, cuando expresó la obviedad de que las campañas polí-

ticas corren el riesgo de ser penetradas (financiadas) por el narcotráfico.

Hoy, el estudio del Gabinete de Comunicación Estratégica indica que más de 26 por ciento de 16 mil encuestados conoce a gente que comercia droga, y que más de 80 por ciento de ellos lo sabe desde hace más de dos años...

Si se toma en cuenta la población del país, la *base social* es ¡de millones!

cmarin@milenio.com

